

# Gobierno no Paga Precios Justos a Cooperativistas

A pesar de todo lo que habla el Gobierno demócrata cristiano sobre la reforma agraria, se niega a decretar una nueva ley en beneficio de las cooperativas y no les quiere pagar precios justos por los productos que cosechan, declaran voceros de la Confederación de Asociaciones Cooperativas de El Salvador.

COACES, al anunciar que el 3 de diciembre llevarán a cabo una tercera marcha de protesta por las principales calles de San Salvador.

Los cooperativistas del llamado "sector reformado" han realizado hasta la fecha dos marchas en las que han denunciado que más de 600 cooperativas

"están condenadas al fracaso" y que debido a la crisis económica por la que atraviesan, jamás podrán cancelar los préstamos contraidos con los bancos.

Dicen los representantes de COACES que de las reuniones sostenidas con los funcionarios de gobier-

—Favor pase a la página 54.



**JURADO AL ESTILO EE.UU.** — Un jurado como los que se estilan en EE.UU. se efectuó aquí. Fue procesado un reo ausente, contra quien hubo veredicto condenatorio. El aspecto recoge el momento en que era interrogada la principal testigo del juicio, a quien los fiscales señalaron como responsable del crimen, indicando que también debería estar en el banquillo de los acusados.

## En Diciembre:

# Hasta las 9 de la Noche Circularán los Autobuses

Hasta las nueve de la noche circularán los buses de San Salvador durante diciembre, para dar oportunidad al público de que pueda visitar los almacenes, adquirir todo lo necesario para la Navidad y aprovechar las ofertas que los comercios ofrecerán durante el mes.

Voceros de AEAS dicen que sus unidades prestarán

el servicio a las distintas colonias de San Salvador y están estudiando la posibilidad de que algunas rutas interdepartamentales también extiendan el horario para que la gente del interior del país pueda venir a la capital a hacer sus compras y regrese el mismo día a su lugar de origen.

En FENACITES no han dado a conocer hasta qué

horas prestarán servicio los autobuses, pero se sabe que este día se reunirán los representantes de las distintas cooperativas para planificar el trabajo.

Los comerciantes, por su

—Favor pase a la página 54.

# Jueces Locales Pretenden Normalizar Jurados el 86

Normalizar los jurados de San Salvador el próximo año es el propósito de los jueces de lo penal de este departamento, según se supo en fuentes judiciales.

Se nos dijo que los jueces que han tenido la mala suerte de que se les frustren la mayoría de jurados señalados, son los que hoy, por su propia cuenta, se están tomando el trabajo de

llevar a cabo pláticas con personas a quienes se está incorporando a las nuevas listas de jurados de 1986.

Algunos jueces nos dijeron que la mejor forma de solucionar un problema entre dos partes es escuchando a los representativos de ambos grupos, y procurando que las personas que in-

—Favor pase a la página 39.

# Terroristas Asesinan a Conductor de Taxi

Terroristas del FMLN emboscaron con una bomba claymore y luego ametrallaron al taxi placas 57-603, conducido por Joaquín Osmin Avalos, quien resultó muerto junto con Rolando Fuentes. También fue herido José Eugenio Torres, que se conducía en el

mismo vehículo, según informes de a Fuerza Armada. El taxi llevaba el cadáver del niño Mario Antonio Pineda, quien había fallecido en el Hospital Bloom.

El atentado ocurrió en el kilómetro 77 de la carretera

—Favor pase a la página 58.

# Tablero Judicial

## Jurado al Estilo de E.U. Condena a un Reo Ausente

Un jurado que se efectuó siguiendo la modalidad de los que se realizan en los Estados Unidos, en los que se permite a los testigos describir los hechos, fue condenatorio contra el acusado, el reo ausente Ricardo Hernández Portillo, de 36 años, por homicidio doloso en José Antonio Garay, también de 36 años.

El hecho se produjo por la disputa de una mujer, quien al declarar en el tribunal y ampliar ayer su deposición no negó que tuvo relaciones simultá-

—Favor pase a la página 43.



**PIDE UNA MUNECA.** Una muñeca para entretenerse, pide la niña Olinda Cecilia Ramirez, que se recupera de la mordedura de una serpiente, en el Bloom.

## Panel-Forum sobre Daños del Terremoto

Un panel-forum sobre los daños causados a edificios por el terremoto ocurrido el septiembre en México, ha organizado la Universidad Politécnica de El Salvador para mañana sábado.

El panel-forum se llevará a cabo en el auditorio de la Federación de Cajas de Crédito, de las 9 horas en adelante, según informan los organizadores.

Participarán en el acto arquitectos, técnicos en estructuras metálicas y mecánica de suelos, constructores y sismólogos, quienes estuvieron en México en una visita de observación patrocinada por la Cámara Salvadoreña de la Indus-

—Favor pase a la página 43.



**ABSUELTO.** — Roberto Guerra Quintanilla, de 50 años, absuelto por homicidio, en el Juzgado 1° de lo Penal, de San Salvador.

## Lic. Daura se Refiere a Nota de Lic. Escoto

El Lic. Pedro A. Daura, refiriéndose a una cita que le hizo el Lic. Ricardo Escoto, señala que en los años 1978-1979 ya no desempeñaba el cargo de sub-gerente en el Departamento Nacional del Café.

En nota enviada a nuestra Redacción el Lic. Daura dice que al ser reiterada la cita que el Lic. Ricardo Escoto hizo de su nombre, hace unos días, refiriéndose a un anuncio del INCAFE sobre la falta de ingresos en ventas de café al exterior durante el año

—Favor pase a la página 54.

## Caso del Bloom:

# Olinda se Recupera y Pide una Muñeca

Por la urgente y decidida atención que se le ha prestado a Olinda Cecilia Ramirez, quien fue mordida por una culebra venenosa, la niña se recupera aceleradamente, a tal grado que ya come y duerme con normalidad. Ayer sonrió espontáneamente y pidió una muñeca para jugar.

Según informes del Servicio de Infectología del Hospital Bloom, el tratamiento de Olinda ha sido una dra-

mática carrera contra el tiempo, ya que por la dificultad inicial en obtener el suero antiofídico que el caso requería, el veneno actuaba inexorablemente en el organismo de la pequeña.

Con la medicina, que gracias a la Fuerza Aérea llegó urgentemente de Costa Rica — más la que fue donada por CONADES, la

—Favor pase a la página 45.

# Confirman 15 Años de Prisión a Asaltantes

ZACATECOLUCA. — La Cámara de la 3a. Sección del Centro, con sede en San Vicente, confirmó la pena de prisión de 15 años impuesta por el Juez 1° de lo Penal a los asaltantes de la agencia APRISA de esta ciudad.

Los reos sentenciados son: José Luis Ramiro Gil o Luis Gil, Diego Orlando Gil o Diego Orlando Gil Hernández (ambos hermanos)

y Lorenzo Mártir Alvarenga Menjivar.

Los tres son acusados de asaltar a mano armada la citada agencia, ubicada en el barrio El Centro. El hecho fue cometido el 17 de mayo del año pasado, como a las 10:30 de la mañana.

En esa ocasión, según el juicio ventilado en dicho Juzgado, los implicados ro-

—Favor pase a la página 39.

# 500 Médicos de América Participan en Congreso

La Federación Centroamericana de Sociedades de Obstetricia y Ginecología está celebrando su XV Congreso en el Hotel Sheraton, entre los días 27 y 30 de noviembre, informa el Dr. Mauricio Magaña, Presidente de esa Federación.

La asistencia es de aproximadamente 500 profesionales, cien de los cuales son centroamericanos y entre éstos la delegación más

numerosa es la hondureña; le sigue la guatemalteca, luego las de Panamá y Costa Rica, que más o menos están al mismo nivel. Se tiene también una inscripción de alrededor de 300 salvadoreños.

De fuera del área se cuenta con la presencia de profesores y conferencistas invitados, entre los cuales hay de Estados Unidos.

—Favor pase a la página 27.



**CONGRESO.** La Federación de Sociedades de Obstetricia y Ginecología de Centro América, está celebrando su XV Congreso en el Hotel Sheraton, con la asistencia de 500 profesionales de Latinoamérica.